



CARLTON GROUP

7 Pièces

280 m²

Réf. 12532

8 990 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ramatuelle - Idéalement située dans un écrin de verdure à 5 minutes des plages de Pampelonne et du village de Ramatuelle, maison d'environ 280 m2 sur un parc d'environ 2 hectares. La villa aux prestations luxueuses propose un grand salon ouvert sur la piscine avec une salle à manger et une cuisine toute équipée. Pour la partie hébergement, quatre chambres en suite dont une chambre de maître avec salle de bains et terrasse privative. Une cinquième chambre pourrait être aménagée au rez-de-chaussée. Un grand hammam, de nombreuses terrasses, une piscine chauffée à débordement, un garage fermé et un ...

Ramatuelle - Ideally located in lush greenery 5 minutes from the beaches of Pampelonne and the village of Ramatuelle, house of around 280 m2 on a plot of around 2 hectares. The villa with luxurious amenities offers a large living room opening onto the swimming pool with a dining room and a fully equipped kitchen. For the accommodation part, four en-suite bedrooms including a master bedroom with bathroom and private terrace. A fifth bedroom could be arranged on the ground floor. A large hammam, numerous terraces, a heated infinity pool, a closed garage and a helipad. Very nice quiet property. REF: ...

CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

